

# WERBEPOST

Hauptstr. 28  
50126 Bergheim

Mittwoch, 11.05.2016 13:30 Uhr

Telefon: 02271 / 4702 - 0

Fax: 02271 / 4702 - 60

info@werbe-post.de

## Jürgen Mein jetzt Chef der Karnevalisten

### Festkomitee hat Vorstand neu gewählt



Foto: Festkomitee

Das Festkomitee: Untere Reihe von links: Thomas Peters, Dieter Spürck, Jürgen Mein, Karl-Hans Giesen, Toni Ravenstein, Jennifer Feldens und Gerd Schumacher, obere Reihe von links Volker Bulich, Wolfgang Schmidt, Kai Wolff, Ulli Pohl und Günter Heinisch.

**Kerpen (red).** Bei der Mitgliederversammlung des Festkomitee der Kolpingstadt Kerpen standen die Neuwahlen des Präsidiums im Vordergrund. Der bisherige Präsident Otfried Loeber, Vizepräsident Heinz Tempel, Prinzenführer Walter Porschen, Geschäftsführerin Anneliese Basse, Schatzmeister Manfred Kalthöfer und Schriftführerin Jenny Feldens standen für Neuwahlen nicht zur Verfügung. Otfried Loeber wurde in der Mitgliederversammlung einstimmig zum Ehrenpräsidenten ernannt. Neuer Präsident des Festkomitees ist Jürgen Mein.

Vizepräsidenten sind jetzt Thomas Peters und Karl-Hans Giesen, Geschäftsführer ist Wolfgang Schmidt und Schatzmeister ist Günter Heinisch. Die Aufgabe des Schriftführers und Pressewarts übernimmt Kai Wolff und Literat ist Hans-Toni Ravenstein. Als Prinzenführer agieren Volker Bulich und Hartmut Schaffrin, während Gerd Schumacher das Archiv führt. Beisitzer sind Jenny Feldens und Ulli Pohl.

Jürgen Mein erläuterte, dass die Grundzüge des Kerpener Karnevals, wie bisher, im Sinne von Tradition und Brauchtum erhalten bleiben. Ziel des neu gewählten Präsidiums ist es, den Zusammenhalt der 25 angeschlossenen Kerpener Mitgliedsgesellschaften unter einem Dach zu intensivieren. Neue Ideen oder Änderungen sollen sorgfältig geprüft und behutsam umgesetzt werden.

Das Festkomitee der Kolpingstadt Kerpen ist für seine gute Arbeit über die Stadtgrenzen hinaus sehr angesehen. Mit Stolz verkündete Jürgen Mein, dass schon heute verbindliche Meldungen für die Gestellung von Dreigestirnen bis zum Jahr 2021 vorliegen. Jürgen Mein: "Diese hervorragende Arbeit wollen und werden wir weiterführen."

*Letzte Änderung: Freitag, 06.05.2016 11:59 Uhr*